



お天気に恵まれなかった夏が終わり、秋晴れの日が多くなりました。今月は運動会を行います。当日は、くろかわのぞみ保育園の園庭をお借りします。幼児組は、2週間前位からくろかわのぞみ保育園に行き、園庭での運動に慣れていきます。速足で歩いて15分かけて行き、思いっきり運動して15分かけて帰ってきます。おやつ後も、鉄棒や竹馬の練習をすることでしょう。日中は気温も高いので、十分な睡眠と朝食、休日の休息で子どもたちを応援してあげてください。今年こそは、良い天気になりますように…。子どもたちの取り組む姿を見ながら、何度も何度も空に向かって祈っています。

今月の予定

- 4日(金) 避難訓練(地震・火災・不審者想定)
- 15日(火) 園医健診(4・5歳)
- 22日(火・祝) 即位礼正殿の儀 ※保育園は休園です。
- 26日(土) 第12回 運動会

10月生まれのおともだち紹介

元氣でおおきくなあれ♪



台風15号の教訓から…

先日、大型台風15号が関東地方を直撃しました。JRは前日から計画運休を発表し、小田急線、京王線など多くの電車が朝から運休しました。川崎市の小中学校は全て休校、地域支援センターも朝8時の段階で暴風警報が発令されていたので、川崎市のマニュアルに沿って終日休所しました。

『何がなんでも仕事に行く』という日本の体質も問題になりましたが、川崎市内の保育園は冠水、停電といった深刻な被害が一部で出たものの、休園の対応をとったところはありませんでした。対応としては、はるひ野保育園と同様に、自宅保育が可能な方の協力依頼を行ったところが多かったとのことで、川崎市としても正しい判断だったとの回答でした。

はるひ野保育園では、朝5時半には福田が保育園入りし、被害の有無を確認、6時過ぎには園びゅう太で一斉メールを流しました。職員は、電車が運休している中、バスを乗り継いで永山駅に行き徒歩、強風の中ひたすら自宅から徒歩、真夜中から長時間かけて自転車といった方法をとりながら出勤してきました。

災害時には、各家庭でも登降園時の安全に十分留意し、自宅での保育可能な方は終日、また電車などの復旧後に出勤される方は登園時間が遅くても保育を行いますので、ギリギリまで自宅待機をお願いします。災害に強い保育園であるよう、職員も懸命に努力していきたいと思っています。

運動会について

- 10月26日(土) 8:00開場
- 8:20集合(トイレを済ませて集合)
- 8:30開始

くろかわのぞみ保育園にて ※雨天順延

- 雨天などで実施できず延期する場合は、朝6:00に「園びゅう太」から一斉メールを送信します。必ず、受信できるよう設定の確認をしてください。
- 車、自転車での来場は出来ません。カワチ駐車場も絶対に駐車しないでください。
- 観客席の場所取りは出来ません。年長児保護者には、優先席を用意してあります。
- 当日は、くろかわのぞみ保育園の開園日です。通常保育の園児の登園の妨げになるうえ、万が一の時の避難経路を塞いでしまいますので、開場前に門の前で並んで待つことは出来ません。外門の前、一般道路の歩道に並ぶと、近隣の方の通行の妨げになります。お叱りを受けたこともありますので、十分注意して下さい。
- 幼児組のお子さんで、自宅が近い方はトイレを済ませてから登園してください。遠い方は、くろかわのぞみ保育園でトイレを済ませてから集合場所に連れてきてください。集合は8:20です。幼児組は遅刻すると1日気持ちが悪くなります。集合時間は厳守してください。
- ベビーカーの持ち込みは出来ません。
- くろかわのぞみ保育園に入る際は、細いくねくねのスロープからになりますのでご注意ください。広い斜面は通行禁止です。
- くろかわのぞみ保育園をお借りします。マナーを守りましょう。

